

Depuis 83 ans, Les Éditions de l'Atelier publient des ouvrages en sciences-humaines et sociales, cultures et religions et christianisme. Face à la mutation de notre société et aux grands bouleversements technologiques de notre siècle, elles publient des ouvrages sur des questions de société actuelles croisant différents savoirs, tant ceux découlant de l'expérience que ceux-issus de la recherche théorique.

À raison d'une trentaine de livres par an et toujours dans cet esprit d'indépendance qui remonte aux origines, son orientation est clairement à vocation humaniste : pour que le livre soit et reste un out

For 83 years, Les Éditions de l'Atelier have published works in the fields of the humanities, cultural studies, religion and Christianity. Given the transformation of our society and the great upheavals of our century, they are at the basis of publications dealing with current issues crossing different knowledge, both those arising from experience and those coming from academic research.

At the rhythm of about thirty books per year and always in this very spirit of independence that dates back to the origins of the publishing-house, its orientation is clearly humanistic as a vocation: so that the book is and remains a tool for empowering people and enriching social ties.

Contact : Lan-Hanh DO

Tél. : 01 45 15 20 20

lanhanh.do( @ )editionsatelier.com

## Foreign Rights/ Droits étrangers

Écrit par Administrator

Mardi, 19 Mars 2013 17:01 - Mis à jour Mercredi, 30 Septembre 2015 13:47

---

[Catalogue 2013 Droits Etrangers](#)